### 大津町立大津南小学校 学校だより 令和5年10月6日 No.13

### 文責 大野







TEL: 293 - 2274

: https://es.higo.ed.jp/oozus/

(随時更新中)



## 前期終了!大変お世話になりました!

今日は、前期終了の日でした。令和5年度の学校生活の半分が終わる節目 の日です。1年生が南小に入学してから、99日目となりました。また、1



年生と同様、私も、校長1年目として南小で新しい経験をたくさんさせていただいた99日でした。6年 生にとっては、小学校最後の前期の学習になります。過ぎてみれば、始業式、入学 式、授業参観、運動会、夏休み、芸術鑑賞会など、あっという間の前期でした。

> 前期は、子供たちに「3つの目標+進んで」で取り組んでもらいました。まず、 「あいさつ」では、児童会の継続的な取組で、かなりあいさつ上手な子供たちが増

えてきました。うれしいのは、先生方があいさつをする前に、自分からあいさつをする子が増えたことで

す。次に、「時間を守る」については、始まりのチャイムを守って授業を始める ことができています。集会等も、開始時刻前には集って集会を開くことができま した。すばらしい子供たちの態度でした。そして、「話の聞き方」です。前期前 半に比べると、かなり良くなってきています。しかし、「すごい!すばらしい!」



■ の基本中の基本となる部分ですから、ご家庭でも□酸っぱくご指導をお願いします。 最後に、この前期で一番うれしかったことは、「進んで!」を自ら実践し、友達や 下級生、全校児童のために活動してくれた人がたくさん出現したことです!みんな

のために、楽しみや喜びを提供できる子供たちは、本当にすばらしいと思います。前期の教育活動にご理 解と・ご協力をいただき、ありがとうございました。後期も、どうぞよろしくお願いいたします。

# 活監賞会東京 nanairo アンサンブル来校



9月29日(金)に、東京 nanairo アンサンブルをお招きして、2校 時:1・2年生、3校時:3・4年 生、4校時:5・6年生に、様々な ■曲の演奏や歌を聞いたり校歌を-

緒に歌わせていただいたり、楽器の 面白さを紹介していただきました。

生の楽器の音色、体に響き渡る迫 力に感動しながら耳を傾けている子



供たち。とても楽しい鑑賞会を満喫していました。演奏 していただいた東京 nanairo アンサンブルのみなさ ん、素敵な演奏をありがとうございました。

学校運営協議会の協力を得て、興味のあ る子供たちに、ちょっと苦手だけどできる ようになりたい、学校の学習を超えてもう 少し学んでみたいという子供たちに、習字

教室、算数教室を開講する こととなりました。

学校運営協議会長の佐賀 さん、委員の吉田さん、地 域学校協働活動推進委員の桐 アの方々で運営・指導して行く予定です。 ど うぞ、よろしくお願いします。



